



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Défendre les enfants

Liste officielle des européennes 2024
menée par Gaël COSTE-MEUNIER



Lettre Ouverte des 81 Candidats de la Liste "Défendre les Enfants"

Chers futurs candidats aux élections législatives de juin 2024,

Nous, les 81 candidats de la liste "**Défendre les Enfants**" ayant participé aux élections européennes de 2024, tenons à vous adresser cette lettre ouverte pour vous sensibiliser à des enjeux cruciaux concernant les droits et le bien-être des enfants en France.

Notre engagement pour la défense des enfants nous a menés à obtenir la 18ème place (sur 38) dans les DOM-TOM et la 23ème place en Bretagne ainsi que dans d'autres régions métropolitaines. Forts de cette expérience et des nombreux soutiens reçus, nous souhaitons partager avec vous les attentes de nombreux citoyens sur trois thématiques essentielles : l'égalité parentale et la résidence alternée, les dysfonctionnements de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), et la reconnaissance de l'exclusion et de l'aliénation parentale.

L'égalité parentale et la résidence alternée

L'égalité parentale est un pilier fondamental de la société moderne, garantissant aux enfants le droit de bénéficier de la présence et de l'affection de leurs deux parents. Il est crucial que cette égalité soit respectée et promue dans vos programmes électoraux. Nous vous exhortons à défendre la résidence alternée comme modèle par défaut en cas de séparation des parents. Cette approche a démontré ses bienfaits en termes de stabilité émotionnelle et de développement équilibré des enfants. La résidence alternée doit être systématiquement envisagée, sauf en cas de danger avéré pour l'enfant, afin de favoriser une **coparentalité** équitable et de lutter contre les déséquilibres souvent constatés dans les décisions judiciaires.

Dysfonctionnements de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE)

L'Aide Sociale à l'Enfance joue un rôle crucial dans la protection des enfants vulnérables. Cependant, des dysfonctionnements notables existent, notamment en ce qui concerne **les placements abusifs**. Ces situations, où des enfants sont retirés de leur foyer sans justification adéquate, sont profondément traumatisantes et souvent irréversibles. Nous vous appelons à mettre en place des mécanismes de contrôle plus stricts et transparents pour évaluer les décisions de placement, et à instaurer des procédures d'appel accessibles et rapides pour les familles concernées. La formation continue des professionnels de l'ASE est également indispensable pour garantir des interventions justes et appropriées.

Pour une meilleure connaissance de l'exclusion et de l'aliénation parentale

L'exclusion et l'aliénation parentale sont des phénomènes destructeurs qui affectent gravement la relation entre un parent et son enfant ainsi que, lorsqu'elle dure, la vie future de l'enfant. Cette forme de **violence psychologique** doit être mieux connue et traitée par notre système judiciaire et social. Nous vous encourageons à proposer des lois visant à pénaliser les comportements aliénants et à offrir des ressources et un soutien psychologique aux familles touchées. Il est impératif de sensibiliser les juges, les travailleurs sociaux et les enseignants à cette problématique pour détecter et agir efficacement contre ces situations.

Nos attentes

Nous espérons que ces propositions trouveront une place de choix dans vos programmes électoraux et que vous vous engagerez activement à les défendre. **La cause des enfants mérite une attention particulière et un engagement sans faille de la part de nos représentants élus.** Nous restons à votre disposition pour toute collaboration ou discussion visant à approfondir ces sujets et à élaborer des solutions concrètes et efficaces. Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à ces enjeux et espérons sincèrement que vous serez les porte-voix de ces préoccupations lors des prochaines élections législatives.

Avec nos salutations les plus respectueuses,

Les 81 candidats de la liste "Défendre les Enfants" aux élections européennes 2024.

Davantage d'idées dévolutions positives pour les enfants : <https://defendre-les-enfants.eu/europeennes-2024/notre-programme/>

www.defendre-les-enfants.eu

#europeennes2024 #DDPE2024

DDPE - e-mail : contact@defendre-les-enfants.eu - tél. : +33 (0)6 13 55 19 55